

SINOPSIS

Penelitian yang berjudul "Peran Dinas Perkebunan Kehutanan dan KSDA Dalam Meningkatkan Kualitas Tembakau Tahun 2006 (Studi Kasus Dinas Perkebunan Kehutanan dan KSDA Kabupaten Temanggung. Didalam peningkatan kualitas tembakau tahun 2006 sangat penting ditingkatkan karena memberikan pengetahuan dalam peningkatan kualitas tembakau. Berkenaan dengan hal tersebut diatas khususnya masalah peningkatan kualitas dan produksi tembakau tahun 2006 dengan keikutsertaan peran yang dilakukan oleh Dinas Perkebunan Kehutanan dan KSDA dalam meningkatkan kualitas tembakau sangat diperlukan agar menjadi lebih baik dengan memberikan penyuluhan kepada petani. dan dalam pelaksanaan tugas dan fungsinya dalam memberikan penyuluhan kepada petani dalam meningkatkan kualitas tembakau, agar sesuai dengan program tembakau yang dijabarkan dalam suatu kegiatan dalam melaksanakan tugas pokok dan fungsinya. Sehingga hasil yang dicapai petani lebih tahu cara menanam tembakau dan kualitasnya menjadi bagus. karena Dinas Perkebunan Kehutanan dan KSDA sangat berperan dalam meningkatkan kualitas tembakau agar kualitasnya lebih bagus sehingga harga jual juga menjadi lebih tinggi.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian Deskriptif. Penelitian ini dilakukan pada Dinas Perkebunan Kehutanan dan KSDA Kabupaten Temanggung sebagai lokasi penelitian dengan teknis pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. dan unit analisisnya dari pihak-pihak yang terkait Pegawai Dinas Perkebunan Kehutanan dan KSDA untuk mengetahui bagaimana peran yang dilakukan oleh Dinas Perkebunan Kehutanan dan KSDA dalam meningkatkan kualitas tembakau tahun 2006. Sehingga nantinya kualitas tembakau akan menjadi lebih baik.

Dinas Perkebunan Kehutanan dan KSDA adalah unsur pelaksana Pemerintah Daerah dibidang Perkebunan serta pelaksana tugas-tugas pembantuan yang dipimpin oleh seorang Kepala Dinas peran adalah perilaku individu yang penting didalam struktur sosial. Hasil dari penelitian ini antara lain dengan adanya penyuluhan dari dinas petani menjadi lebih paham karena petani mengikuti penyuluhan dengan baik dan juga karena petani menanggapi pembinaan yang diberikan oleh Dinas dengan baik dan dapat meningkatkan ketrampilan petani dalam menanam tembakau dan juga meningkatkan pengetahuan petani dalam menanam tembakau, areal penanaman tembakau menjadi lebih teratur dengan program-program yang sedang digalakkan. Peran dari Dinas cukup baik karena melayani petani dengan memberikan pembinaan yang lebih dalam peningkatan kualitas tembakau. dan program dan kegiatan yang telah dilaksanakan sesuai dengan visi dan misi.

Semua yang sudah diuraikan diatas dan telah berjalan dengan baik dengan keikutsertaan peran dari Dinas. Saran bagi Dinas Perkebunan Kehutanan dan KSDA Kabupaten Temanggung lebih meningkatkan peran dan pembinaan dalam meningkatkan kualitas tembakau tanpa diminta petani.